
Compte rendu de l’assemblée générale ordinaire 2023              

                              de l’ADCGG 90 

 

Notre assemblée générale ordinaire 2023 s’est déroulée le vendredi 02 février  
2024 dans les locaux de la Fédération départementale des chasseurs du 
Territoire de Belfort en présence de Daniel JACQUES président de la FDC 90 

 

Ouverture de la séance par le président de l’adcgg 90 :19h40 

Après avoir remercié les membres présents,  la parole est donnée  

au président de la FDC 90 Daniel JACQUES, qui nous fait l’honneur d’assister à 
notre AG 

bilan des résultats concernant le grand gibier dans le Territoire de Belfort 

- chevreuils : attribution 1431, prélevés 1192 soit 82% 

- cerfs :    attribution 18, prélevés 9 soit 50% 

- chamois :     attribution  27, prélevés 25 soit 92% 

- sangliers : 728 à ce jour, sachant que beaucoup d’ACCA arrêtent de chasser 

au 01février 

Les dégâts agricoles ont fortement diminués 

Rappel de faire sa déclaration des armes au SIA avant fin 2024 et de s’inscrire à 
la  formation sécurité décennale pour ceux qui ne l’on pas faite. 

La FDC 90 n’est pas favorable au tir à la chevrotine dans le Territoire de Belfort 
ce qui une très bonne chose. 

Mot du président. 

En ce qui concerne notre AD, elle continue son bonhomme de chemin. 

Nous sommes 23 adhérents et 15 abonnés à Grande Faune. Pas de nouvelles 
adhésions étant donné que nous n’avons pas fait de formation BGG. 

Nous devrions en faire une cette année qui va débuter la semaine prochaine, je 
vous tiendrai au courant. 



Les cotisations restent inchangées, c'est-à-dire 20€ pour l’adhésion à l’ad et 35€ 
pour l’abonnement à GF , 4 numéros pour l’année. 

Nous n’avons effectué que 2 manifestations cette année. Le 10 juin, une journée 
de perfectionnement au tir à Plancher-Bas très apprécié par les membres 
présents, journée animée par Pascal et Jean-Yves nos deux formateurs agréés 
que je tiens à remercié pour leur dévouement au sein de notre  association. 
L’autre le 09 septembre, veille de l’ouverture de la chasse dans le 90 au Ciné’Tir 
à Geudertheim. Journée très pédagogique et corriger par un opérateur du site 
efficace et très professionnel s’adaptant à chaque cas. Une trentaine de balles 
tirées par chaque candidat, deux heures toujours enrichissantes et conviviales, 
ponctuée par un repas sympathique à Ottrott. 

je n’ai pas assisté à ces deux journées pour raison de santé. 

Le week-end de l’ascension, j’ai assisté aux journées nationales à Biarritz, 
quelques modifications ont été réalisées au sein du conseil d’administration suite 
au renouvellement de plusieurs membres du bureau. 

Le 08 juillet, Pascal et moi avons assisté à la réunion régionale à Dole. Thème 
principal 

 Aide au développement des associations départementales 

- programme de perfectionnement au tir de chasse par Alain CARTIER 

Les différents modules disponibles 

Présentation du nouveau module sur cible mobile activé en 2023 

- programme équilibre forêt gibier par Gérard BEDARIDA 

Activités 2023 

Projets 2023/2024 et enjeux à venir 

Cotations  de notre ami Bruno en 2023 

- 1 sanglier de 108Pts, 65  tiré à Plancher-Bas 70 

- 1 chèvre de 102Pts, 32  tirée dans la forêt de Saint-Antoine 70 

A noter que ces cotations n’ont pas été insérer dans le nouveau site internet, 
motif, gibier tiré dans le 70. Nos amis du 70 pas très fair-play 

N’hésitez pas à faire appel à Bruno pour faire coter vos trophées. 

Bilan financier  présenté par Jean-Yves et approuvé à l’unanimité. 



Nos finances se portent bien. 

Réélections à l’unanimité de Jean-Yves au poste de trésorier, Roger Jeanclerc 
absent non excusé, nous ne savions pas s’il se représentait au conseil 
d’administration, n’a pas été réélu. 

Dates  pour la sortie nature, perfectionnement au tir, Ciné’Tir seront définies très 
prochainement. Si quelqu’un à une idée pour une autre manifestation ne pas 
hésitez à nous contacter. 

Pas de questions diverses 

Clôture de la séance à 21h15 

Pot de l’amitié. 

Le Président 

Gérard GRESSOT 

 

 

 
 

 

 


